



**8 Pièces**

**416 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5221**

**3 850 000 €**

**Roquefort-les-Pins**

Maison à vendre (06330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Avec la mer en toile de fond, cette provençale moderne neuve est située dans une oasis de calme absolu, dans un environnement résidentiel. Depuis son emplacement privilégié elle surplombe une magnifique forêt qui déploie ses étendues verdoyantes, créant une atmosphère de sérénité et d'évasion. Dotée de 6 chambres en suite élégamment aménagées, cette résidence offre un confort luxueux et des prestations haut de gamme pour une expérience inoubliable. Dès l'entrée, vous serez séduit par le charme méditerranéen et l'attention portée aux détails. De beaux espaces de réception et grande cuisine font ...

With the sea as a backdrop, this modern new Provençal house is set in an oasis of absolute calm, in a residential environment. From its privileged position it overlooks a magnificent forest that unfurls its verdant expanses, creating an atmosphere of serenity and escape. With 6 elegantly appointed en suite bedrooms, this residence offers luxurious comfort and top-of-the-range amenities for an unforgettable experience. From the moment you enter, you'll be seduced by the Mediterranean charm and attention to detail. Beautiful reception areas and a large kitchen face the view! A Gym and a cinema ...

**MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

